

Betriebsratswahl 2022 – DB Kommunikationstechnik GmbH Region Süd

Die Kandidat:innen der EVG stellen sich vor: **Bernd Salzmann**



Meine Ziele als Betriebsrat sind sichere, moderne und gerecht bezahlte Arbeitsplätze, die auch durch die zunehmende Digitalisierung die Mitarbeiter:innen in den Vordergrund stellen. Der direkte Draht zwischen Mitarbeiter:innen und Betriebsrat liegt mir sehr am Herzen.

1978-1982 Ausbildung zum Informationselektroniker in der FW München-Aubing. Ab 1982 als Servicetechniker bei der DB Kommunikationstechnik und deren vorangegangenen Organisationseinheiten tätig. Seit 2014 im Betriebsrat und ab 2020 Betriebsratsvorsitzender.